
FM.クマガヤ株式会社 第 23 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 6 年 10 ⽉ 31 ⽇(⽊)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  釜飯とそば おおしま 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  5 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼤井教寛 
⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 ドキドキ☆ハイスクールライフ スペシャル 熊⾼⽂化祭編 
放 送 ⽇ 8 ⽉ 28 ⽇(⽔)18 時 00 分 〜 18 時 54 分 
ゲ ス ト 加藤校⻑、⽣徒会顧問 ⻑⾕川教諭、宮島教諭 

⽣徒会 代表⽣徒４名 
担当パーソナリティ 関根 達郎 

 
  



（委 員） 熊⾕⾼校らしいなと感じた。お便りなどから地域とのつながりを感じた。校⻑・

⽣徒・顧問と三部構成になっていて良かったかな。お便りが多くて紹介できない

ものがあったのは残念だった。 

（委 員） 構成が良かったと思うが⽣徒の部分が少し多かったかな。⽂化部の活動をもうち

ょっとフィーチャーしてほしかった。 

（事業者） ⽂化祭に来てくださいと呼びかけが多すぎたと感じている。 

（委 員） 雰囲気が⾼校⽣、男⼦校らしく感じた。校⻑のトークが上⼿かった。⾜りないと

ころをナビゲーターが補っていた。リスナーも聴きやすかったのでは？ 

男⼥共学が問われている中、男⼦校の良さが出たと感じた。 

130周年記念で歴代OB出演ができればと思う。 

（委 員） 先⽣たちがしっかりしていたので⽣徒たちの時少し⼼配だった。⼥⼦がいないほ

うがやりやすいと話にあったが、⽂化祭には⼥⼦に来て欲しいと⾔っていたのが

やっぱりだなと思った。ナビゲーターが話をうまく引き出していた。熊⾕⾼校⽂

化祭に⾏ったことがないが⾏ってみたいと感じた。 

（委 員） 校⻑のはなしが上⼿だったが、⽣徒になったらガクッとなった。その後、先⽣の

話で持帰したと感じた。もっと⽣徒が PRをしっかりできたほうがいいかな。先

⽣がフォローしないのは⾃主性を尊重していたのかな。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 7年 1 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 6 年 10 ⽉ 31 ⽇) 
 
８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
  



９ その他参考事項 
特になし。 


